

Trau alten Hasen nicht

Als sich Mutter Marietta von den Feldern auf den Heimweg machte, überkam sie plötzlich ein un gutes Gefühl. Die Sorge um ihre Kinder ließ sie zu einem gewaltigen Hasenendspurt ansetzen. Im Bau angekommen, fand sie ihre drei Kleinen in einem entsetzlichen Zustand. Lilly, Maren und Theobald lagen auf dem Boden, wirkten wie geschrumpft, völlig entkräftet und rangen heftig nach Luft. Weder Lilly noch Theobald waren in der Lage, ihr zu antworten. Nur Maren brachte ein paar Worte auf die Frage nach dem, was geschehen sei, hervor: „Onkel Luiz ... hatte von seinem letzten Ausflug in die Stadt berichtet ... erzählte von den vielen bunten Ostergaben ... die es zu kaufen gibt und sagte... er ... er habe noch nie ... so viele völlig hohle aufgeblasene Eier gesehen ... Da haben wir uns gedacht, wir könnten auch mal“ Die Mutter wusste nicht, was sie dazu sagen sollte, drückte Maren an ihre Häsinnenbrust, als ihr Blick auf ein riesiges weißes Ei fiel.

H.-U. Heuser

I/2023